

## Descentralización y entrega de servicios para los pobres. Banco Mundial

Instituto de Investigaciones Económicas, UNAM  
Centro de Documentación e Información  
Programa de Servicios de Bancos de Información

INTER tips ... 2006  
en información económica  
Victor Medina

CIUDAD DE MÉXICO, a 21 de agosto de 2006.- Si bien en los últimos doce años México ha reorganizado y descentralizado algunos de sus programas gubernamentales, el país debe mejorar la calidad de los servicios y la rendición de cuentas, indicadores que aún son bajos si se consideran las normas de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE) y de niveles promedio en relación con América Latina, indica el estudio Descentralización y Entrega de Servicios para los Pobres, realizado por el Banco Mundial.

El documento es el tercer estudio sobre pobreza que el organismo realiza a solicitud de la administración del Presidente Vicente Fox y destaca que aún cuando la agenda de descentralización sigue incompleta y lejos de concluir, algunos estados y municipios han avanzado en la implementación de las reformas de la década pasada y presentan mejoras en la práctica local.

Volumen I - Descentralización y entrega de servicios para los pobres (español, PDF)

Tabla de contenido (187 KB)

Resumen (350 KB)

Capítulo 1 (344 KB)

Capítulo 2 (431 KB)

Capítulo 3 (670 KB)

Capítulo 4 (504 KB) Anexo (411 KB)

Referencias (203 KB)

Volumen II- Background papers (inglés, PDF)

Chapter 1 (522 KB)

Chapter 2 (663 KB)

Annex (590 KB)

Chapter 3 (326 KB)

Chapter 4 (1229 KB)

Chapter 5 (676 KB)